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Party今月の

４月 日にレッスンルーム にてベトナムレポート達成記念パーティーが行われま14 SKi
した。ベトナムから帰国して１週間とちょっとが過ぎたこの日、ツアーに参加した人だ

けが招待されたパーティーなのですが、ベトナムに行って来ただけでレポートの発表は

まだ行われていないのに「達成」されてしまっていいのかなぁ？ 会場に着き驚いたの

は、料理が準備されていてドリンクにアルコールがあると言う事。本当のパーティーみ

たい(笑)。パーティーに参加したのは メンバー全員とツアーに参加したお客さんとSKi
さん、それに佐々木忠平さん。ベトナム大使館の方と記者の方々も招待れていPANTA

ました。リーダーの美香ちゃんからの挨拶から始まり、 さんの音頭で乾杯。ベPANTA
トナム大使館の方から挨拶を頂いた後、メンバーの自己紹介。ごく普通の自己紹介であ

、「 」 「 」 。るが ４期生 の西堀真子と ５期生 の三浦恵里子というおかしな２人がいました(笑)

記者がいたり、ビデオカメラが回っていたりして緊張してしまったのでしょうか。自己

紹介が終わると、ベトナム参加メンバーによるベトナムの感想発表。発表と言うよりは

雑談に近い物があり、ツアーに参加した者にしかわからない内容なので、度々高橋Ｐや

中野社長から「ツッコミ」を受けていました(笑)。トークの最中美香ちゃんがお客さん

にしきりに料理を進めるのですが、なかなか手をだせないお客さんたち。たしかにすぐ

目の前で話をされていたのでは料理どころではありません。ただし後方の席にいた客は

別ですが(苦笑)。トークの後は歌を披露。１曲目はツアー参加メンバーによるベトナム

民謡「オン・ティエン・ヴィ 。次に「黒い瞳」を歌った後、 さんによる「Ｊ」」 PANTA
「 」。 「 」、「 」。と 次に ＆佐々木忠平によるsong of coat PANTA Not fade away Around and around

この後大使館の方もベトナムの歌を歌ってくれました。そしてまた で「花 「地球SKi 」、

に愛を 「今こそ立ち上がれ」と続きました。なんと「今こそ立ち上がれ」はベトナム」、

ツアーのテーマ曲なのだそうだ。そのわりにはベトナムで聴いた事はなかったが。と言

、 。 。うよりは 初めて聞いたような気がします(苦笑) それにしてもメンバーの動きが固い

いつもとは違うシチュエーションなので仕方が無いのかもしれませんが･･･。 時にパ21
ーティーは終了。先にメンバーが退場し、客は食事を続けていました。しばらくすると

メンバーが帰宅し始める。自前の制服で登場するメンバーもいて、かなり興奮気味の客

がちらほらと(笑)。このパーティーでは次回のベトナムツアーの発表がありました。

早めに有給休暇を申請しておきましょう(笑)。

ハノイ市郊外特設ステージ12.24-26 X'mas in VIET NAM CONCERT '99
コース ( 泊 日)A 1999.12.23-1999.12.28 4 6
コース ( 泊 日)B 1999.12.23-2000.1.1 8 10

Ｂコースは元旦にフライトということで、命がけのツアーになりそうですね。
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～華見撮影会～今月のしでかし

４月 日に水元公園にて「春はやっぱし、お花見！」がありまし18
た。予定では 日となっていましたが、あいにくの雨天のために11
延期になりこの日に行われました。桜はもうないが葉桜でも楽し

もうと思っていたが、行われた会場は辺り一面の広場。桜が咲い

ていても見れないではないか(笑) 「メンバーが華」という意見も。

あったので良しとしよう。受付をすませ、先着順に１班 名にわかれてお客さんも準備13
。 、 。 。完了 メンバーは抽選で各班にということで 歓声が上がっていました まずはお話会

各班で楽しい話が盛り上がりました。ふと気が付くと、一番端でカコちゃんと美香ちゃ

んが誰もいないシートの上で寂しそうに座っていました。遅刻したお客さんのお留守番

となっていたようだ。また、順延したために都合の悪くなったお客さんもいて結局一班

なくなってしまいました。でもこの日は福田明日香の最後のコンサートだったから仕方

がないですね(笑)。また、彩乃ちゃんが体調不良のためイベントスタート前に帰ってし

まいました。天気予報が悪いためにお昼前に撮影会が行われ、準備万端のお客さん、え

りぴょの前には桜吹雪が舞っていました。記念撮影のあと昼食 。その間メンバーTAIME
によるリレートークが行われましたが、昼時に目の前で食事されてお腹の虫は騒ぎ出さ

なかったでしょうか(笑)。午後からはフリー 。各班でお話会やスポーツ大会が始TIME
まりました。えりぴょはスイカ割り。でもなかなか割れなかったそうだ。小田ちゃんと

波平ちゃんは合同で野球が始まり、死球をめぐって二人で乱闘が起きたらしい(笑)。や

がて予報通り雨が降り始め、予定より早めにフリー は終了。歌のステージへと移TIME
りました。一曲目は見事に『雨の日曜日 。お客さんにビニール傘を借りて行われまし』

た。続いて 、Ｄ を歌って握手会へと移りました。途中文香ちゃんがつまずくハプD-17 ３

ニングもあったが無事終了。雨にたたられたお花見、みなさんお疲れさまでした。
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～史上最強の企画～今月のわからないですぅ

最近の のファンクラブイベントは、目玉商品というかたちで企画されています。メSKi
ンバーと一緒に盛り上がろうというイベントの目玉商品に対して、スタッフと一緒に盛

り上がろうと、逆玉企画がもうけられました。その第１弾として、高橋プロデューサー

17 PTA SKiと盛り上がる「ジョニクロ復活祭」が、４月 日に コミティレッスンルーム

で行われました。当初の予定は、そんなに人数も集まらないだろうと思い、ジョニクロ

を飲みながら翌日の皐月賞の予想でもしようとのもくろみだったらしい。(ちゃんと競馬

紙を用意してきたお客さんもいたらしい(笑)) ところがが予想をはるかに上回る 人50
余りのお客さんが集まりました。まずはジョニクロの説明。ジョニクロとは、ウイスキ

ーのジョニーウォーカーという名称のお酒の黒ラベルのことで･･･。あとはよくわからな

いですぅ(笑)。ごめんなさい。説明の後お客さんの自己紹介、その後質問コーナーへと

移行(笑)。出てくるものは ネタ。さすがにこういう企画に参加するお客さんは長年SKi
のファンさんが多く、スタッフネタでもかなり盛り上がりました。高橋さんと中野さん

の出会い。圭子ちゃんが絡んでいたようだ。やっぱり は圭子ちゃんなしでは語れなSKi
いようです。そのうちグループが分かれ出し、なんと中野さんや さんのまわりにKAO
輪が出来ている。なかでも さんは酔った勢いか、いろいろと語ってくれました。KAO
最初の趣旨は狂ってしまったが、かなりすばらしいイベントだったようだ。

また、逆玉第２弾として「 倉庫大掃除」が４月 日に行われました。参加費を払IJR 25
って掃除の手伝いをする企画(笑)、こちらも定員４名のところに応募が殺到。お客さん

。 。の心理はわからないですぅ(笑) 国立駅に集合した一同はコミバンに乗って目的地へJR
特に目かくしはなし(笑)。 分ぐらいでとあるマンションへ。ここの一室が の倉庫15 IJR
になっている。普通の住宅用マンションで、想像していたような業務用の倉庫という感

じではなかった。忠平さんが住み着いているとの噂もあるらしい(笑)。残念ながらメン

バーはいないようだ 「メンバーにも声をかけたが来てくれる子がいなかった」と中野。

さん。普通は来るはずがない(笑) 「いいんですか。これは逆玉ですからね」と念を押。

される。でもボランティア精神って大切ですよね。早速、掃除と片付けにとりかかる。

、 。何室かに分かれていて コミティビデオ・ＣＤ・Ｖ会報 が段ボール箱に入っているetc
私たちはコミティビデオの部屋で整理にとりかかる。番号順にスチール棚に並べてある

のだが、段ボール箱にばらばらに入っているのもあるので、それらを各々数量を点検し

つつ揃えて並べて替え。別の番号のついているＶ会報などもあって並べ替えが大変だ。

要領が分からず時間がどんどん過ぎていく。 番ぐらいまで並べて一段めが終わったこ50
ろ昼食へ。ここでいろいろな話で盛り上がる。Ｔさんは「 」を見て応募してきDe-View
たそうだ。食事から帰って作業再開。４時までに整理を終わりたいとのことだったが作

業に慣れていない我々では力不足。とりあえず床に置いたものだけでも並べ今日の作業

は終了。おみやげとして色紙などを頂き、各自用意された手提げ袋に入れる。５時頃倉

庫を出て食事へ。残った未整理のビデオは誰が整理するのでしょうか。今の所追加片づ

け会の予定ははないようです(笑)。
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～ユカ松復活祭～今月のしでかし

４月 日に コミティレッスンルーム にて「松田ゆかりのみどり29 PTA SKi
の日記念－ －」が行われました 「初めまして」の挨拶HONWAKA LIVE 。

で登場したゆかりちゃん、これまでの経緯は振れないでとのこと(苦笑)。

最近は『とりあえず』というのが口癖のゆかりちゃん、直したいようだが

「とりあえず言わないように気をつけます」と全然ダメ(笑)。まったく変

わりのないゆかりちゃんでした。お客さんの印象も「相変わらずで元気そ

う」とこちらも変わってないようなのでいいのかな？ ギターを弾き語り

するゆかりちゃんですが、４曲目からは助ッターのこうせいさんが登場。年齢が近いそ

うだが「誰に？」と客席の声 「お客さんの年齢は一纏めに出来るものではない」と鋭。

い一言(笑)。この日のためにアコースティックを覚えてくれたそうだ。ゆかりちゃん共

々忠平さんの弟子らしい。その忠平さんも続いて登場。ゆかりちゃんとの漫談が始まり

ました(笑)。最近ゆかりちゃんは府中競馬場に顔を出すらしい。女性の方も増えてきて

気軽に入れるそうだ。周りの意見に耳を傾けながら投票もするそうだが、度胸が無いと

のことで 円しか買わないらしい。でも１発当てて･･･の夢は持っているらしい。曲に100
ちなんで「競馬は馬と私の二人の世界」とゆかりちゃん。目があった馬に投票したら見

事に勝利したそうだ。２月の卒業式でも演奏した二人ですが、忠平さんは緊張をほぐす

ためにお酒を飲んでいたとのこと。あまりにも早く飲み過ぎたために寝てしまい、見た

。 、「 」かった卒業式を寝飛ばしたそうだ(笑) の愛ちゃんを見て こんな娘と飲めるならOB
と飲み過ぎたそうだ(笑)。後半登場した さんは最近 の「何でも掲示板を」PANTA SKi
覗いてるそうで 『プリ天』に続くキーワード 『プレコシ』が頭を悩ませていたそうだ、 、

がようやく謎が説けたらしい。すっかりファンさんになってしまっているようだ(笑)。

この間ライブがあり、メンバーが来てくれたそうだが煙の臭いがきつくてすぐ帰ってし

まったそうだ。禁煙にしなければダメかな？と語っていました。ゆかりちゃんはよく地

図帳を眺めているそうだ。すかさず「ベトナムはどのあたり？」と突っ込み 「ちょっ。

と暖かいところ」との答え。まぁなんとか正解ですね(笑)。去年の 月には韓国へ行っ12
たそうだ。空港降りたとたんにキムチの臭いがしたとか。感想は「みんなキムチが好き

なんだなぁ」とのこと。韓国に行った理由は「戦争が始まる前に行こうと思った 」。

「お前すごい」と忠平さんからお褒めの言葉をもらっていました(笑)。ゆかりちゃんは

いままで悩んで落ち込んだことはないとゆかりちゃん。

Ｏ型のおかげでショックまで行く前に「ま、いいか」と

いって終わってしまうそうだ。そういえばそういうＯ型

のリーダーがいたような(笑)。最近今後の人生について

悩み始めたらしいが「そのうち大きなものを当てる」と

いう夢を持ってやっていくそうだ。すかさず高Ｐから忠

平さんをさして「お前の 年後がそこにいる」と突っ込20
み(笑)。爆笑の会場でした 「これからまたよろしく」と。

ゆかりちゃん、完全復活となるのでしょうか？
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今月のしでかし

４月 日に甲府の新生堂甲府駅ビル店にて アルバム『今こそ立ち上がれ』発売29 16thCD
。 、記念のキャンペーンが行われました この日のために店内では コーナーも新設されIJR

の訪問に備えていました。 の商品を購入すると握手会に参加できるとあって、長SKi IJR
い列が出来ていました。今回の参加メンバーは川野・寄合・秋山の３人。此処へは以前

下見に美香ちゃんと歩ちゃんが訪問していたそうだ。ほうとうが美味しかったと寄合ち

ゃん。今回も食べていたらしい。甲府に来た感想は、秋山「緑が多くて落ち着く 、寄」

合「あずさに乗れて嬉しい 」電車の中で 『あずさ２号』を歌っていたそうだ(笑)。川。 、

野「山が多くて、盆地というのにびっくりした」とのこと。今回のアルバムにやっと収

録された『黒い瞳』ですが、文香ちゃんは「ちょっとやばい」とのこと。歌うごとに旨

くなっているので、成長の証ととらえておきましょう。新しく学校を迎えた歩ちゃん、

先生嫌いは相変わらずのようだ。最初から嫌ってると絶対に仲良くはなれないので、頑

張って心を開きましょう。数学もね(笑)。６月４日は虫歯予防デーとのことで、虫歯に

ついて質問。文香ちゃんは前日に銀歯が取れてしまって痛いそうだ。キャラメルが原因

らしい。歩ちゃんは全部治療済みとのことで良好。ん、全部っていくつ(笑)？ 朋ちゃ

んは「 本！」と元気よく答えてくれました。学校で痛み止めの薬をよくもらいに行く10
そうで、保険の先生に早く歯医者に行けと怒られているらしい。やっぱり朋ちゃんでも

歯医者は怖いのかな？ 「芸能人は歯が命」なので、気を付けましょう。今回の握手会

に地元の新聞・山梨日日新聞の取材が入っていて、お客さんのインタビューを加えて掲

載されていました。社会活動をするアイドルということで、ベトナムレポートについて

も振れられていました 「握手会にファンら 人」との大見出しが出ていましたが、。 100
『延べ』が抜けてますよ(笑)。
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今月の新入生

いよいよ６期生の登場。５月３日の憲法記念日のなかで 「○でない少女の×な生活」、

で○×隊として初登場、翌日の体験コンサートで自己紹介がありました。

よしだこずえ 才(中２)、身長 ㎝。趣味はトランペットで吹奏楽部に入ってるそ14 155
うだ。特技は電車の中で熟睡することだがよく乗り過ごすらしい(笑)。 に入ったきSKi
っかけは雑誌を見てオーディション 「歌が好きな人」というフレーズに惹かれたそう。

だ。バラード系が好きとのことでした。チャームポイントは「おでこが広い」とおでこ

を披露。すぐファンさんが付きそうだ(笑)。学校では騒いでいるほう。好きな学科は音

楽。リコーダーやってるそうだ。苦手な学科は社会。暗記が苦手らしい 「これからが。

んばっていくので宜しくお願いします 」とのことでした。はやくステージになれてく。

ださいね。

ちいさなしでかし

一方、３月入会のくるみちゃんですが、退会となってしまったようだ。なかなか良いキ

ャラクターを持っていたのに残念ですね。高一ということで、勉強に部活に頑張ってく

れると良いですね。

今日はこどもの日。メンバーも背比べをしたのか

(笑)、自己紹介で身長の発表がありました。これを

参考に 『はじめまして』の順番が決まるのでしょ、

うか？ でも成長期のメンバー、あっという間に身

。 、長が伸びて激しい変動がおこることでしょう でも

柱を傷だらけにしてはダメですよ(笑)。

「恐るべき子供達」では、久しぶりに幼稚園児の格

好で登場。まったく違和感無いですね(笑)。 コー

、 。 。ナーでのはしゃぎぶり 見ていて楽しいですね 真子ちゃんもはしゃぎまわっています

やっと地が表に出てきたという感じでしょうか。他のメンバーもなかなかの味を出して

いますね。これからも楽しいステージを見せてくださいね。

メンバー背比べ

165cm小田：

163cm寄合：

162.1cm川野：

161.2cm橋本：

161cm西堀：

波平・伊藤・秋山は未発表

160cm石澤：

160cm中井：

159cm久川：

156cm三浦：

153cm遠藤：
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